

Linares: mesa técnica provincial coordinó trabajo preventivo ante ola de calor

Con la zona centro sur y la Región del Maule, en alerta roja por la ola de calor extremo, están en marcha las coordinaciones para enfrentar escenarios de riesgo por incendios forestales.

En Linares, por ejemplo, sesionó el comité técnico asesor para analizar lo que viene este fin de semana. Según explicó Aly Valderrama, Delegada Presidencial Provincial, “es fundamental anticipar escenarios de riesgo, para mantener las comunicaciones

activas para movilizar Bomberos, Brigadistas de Conaf, apoyo aéreo y, como en el último incendio forestal en San Javier, desplegar la evacuación de personas de ser necesario”.

Junto con ello, reiteró que “el 66% de esos incendios, como ha informado la Corporación Nacional Forestal (Conaf), son fruto de actos negligentes. Los actos negligentes, así como los actos dolosos en la comisión de los incendios, están pe-

nados por la ley y por lo tanto sus penas son altas”.

Por ello, las autoridades concentran el trabajo en 2 aristas: la prevención entre la comunidad. Y el trabajo rápido, en caso de presentarse incendios forestales.

La Dirección Meteorológica de Chile, actualizó el aviso de altas temperaturas entre las regiones de Valparaíso y Biobío. Y en Linares, el pronóstico actualizado señalaba más de 33 a 31 grados para sábado y domingo.

